
NOTA DE PRENSA

Dedalus y Top Medical se unen para transformar la radiología en Colombia

PACSonWEB, el PACS nativo de la nube líder en Latinoamérica, ahora con el respaldo local de un líder en servicio.

Bogotá, Colombia – 6 de mayo de 2025 – En el marco del Congreso Colombiano de Radiología (CCR2025), Dedalus y Top Medical anuncian una alianza estratégica que promete revolucionar el diagnóstico por imágenes en el país. Esta colaboración busca acelerar la transformación digital en salud, combinando lo mejor de dos mundos: la tecnología PACS nativa de la nube de clase mundial de PACSonWEB y el respaldo líder en servicio al cliente y posventa de Top Medical Systems.

La alianza llega con una propuesta clara: “Radiología sin límites”, impulsada por la plataforma PACSonWEB, la solución PACS nativa de la nube más avanzada del mercado latinoamericano, con más de 40 instalaciones exitosas en tan solo dos años. Esta tecnología, basada en la nube de AWS y el modelo SaaS, permite visualizar, distribuir y compartir imágenes médicas en tiempo real, desde cualquier lugar y con cualquier dispositivo, garantizando seguridad, trazabilidad y apertura a la inteligencia artificial.

“Servicio líder y un PACS en la nube de clase mundial: transformando la radiología”, es más que una promesa: es una realidad que ya viven instituciones referentes como la Clínica Los Cobos en Bogotá y el Hospital Italiano de Buenos Aires. PACSonWEB, una solución DeepUnity de Dedalus, está democratizando el acceso a tecnología de punta, abriendo nuevas oportunidades para la telerradiología, la colaboración interinstitucional y el diagnóstico temprano y certero.

Por su parte, Top Medical, distribuidor exclusivo en Colombia de Canon Medical Systems, cuenta con una sólida trayectoria en el mercado de imágenes diagnósticas. Su compromiso con la calidad y la atención al cliente lo han posicionado como un socio confiable para los principales centros de salud del país.

“Tu PACS cloud de clase mundial, con el respaldo líder que necesitas”, sintetiza el valor que esta alianza trae al mercado colombiano: una solución integral, innovadora y confiable, que acompaña a las instituciones en su camino hacia una radiología más eficiente, colaborativa y centrada en el paciente.

Durante el CCR2025, Dedalus y Top Medical estarán presentando esta propuesta conjunta a los asistentes, compartiendo casos de éxito y mostrando en vivo cómo esta tecnología ya está cambiando la forma en que se gestiona la imagenología médica en América Latina.

¡Una nueva dimensión en radiología ha llegado a Colombia!

SOBRE DEDALUS

Dedalus Group es el proveedor líder de software para salud y diagnóstico en Europa, apoyando la transformación digital de más 13,200 proveedores de salud y centros de diagnóstico en todo el mundo. Sus soluciones procesan información para más de 540 millones de personas a nivel global. Dedalus ofrece soporte en todo el continuo del cuidado de la salud, en cada etapa y fase, con soluciones basadas en estándares abiertos que permiten a todos los actores del ecosistema de salud proporcionar una mejor atención en un planeta más saludable.

Por segundo año consecutivo, Dedalus ha sido reconocida como la empresa número uno en la categoría de Historias Clínicas Electrónicas para Cuidados Agudos (Acute Care EHR) en la región DACH y el sur de Europa, según el ranking “2025 Best in KLAS Software & Services”. Esta distinción refleja el compromiso continuo de Dedalus con la excelencia en soluciones digitales para la salud y su liderazgo en el mercado europeo. Visita nuestro sitio web para más información: www.dedalus.com/latam

SOBRE TOP MEDICAL SYSTEMS

Top Medical Systems S.A. se ha consolidado como una compañía líder en la comercialización y el soporte técnico de equipos médicos para diagnóstico por imágenes en Colombia. Actualmente es el distribuidor exclusivo de Canon Medical Systems en el país, anteriormente conocida como Toshiba Medical Systems. Gracias a su compromiso con la excelencia en productos y servicios posventa, Top Medical Systems ha logrado un alto nivel de satisfacción entre sus clientes por su alto nivel de servicio. La empresa se destaca por ofrecer soluciones ágiles y personalizadas basadas en un análisis detallado de las necesidades de sus usuarios, brindando una asesoría técnica y profesional continua.

Esta colaboración permitirá que el mundo de la salud pueda acceder a una solución integral que combina equipos médicos de última generación con una plataforma inteligente para la gestión y entrega completa de resultados diagnósticos.

"Creemos que esta unión marca un antes y un después en la forma en que se entrega la salud digital en el país." — Top Medical Systems

Contacto de prensa en Dedalus LATAM

Tona Torres Rico

Regional Marketing and Communication Lead, LATAM

Email: ttorres@dedalusgs.es / Tel: +34 661976587

dedalus.com / [LinkedIn](#)